

所沢ジュニアバドミントンクラブ

H26.3.30 №.15

6年生の皆さん 小学校ご卒業 おめでとうございます。

4月からはそれぞれの道を歩むことになります。新しく環境が変わり不安なこともたくさんあるでしょう。そんな時は松好先生を思い出してください。どんな時も暖かく接してくれましたね。さあ新しいスタートです、自分の目標に向かって頑張って下さい。

時々ジュニアに遊びに来て下さい、お待ちしております。

★試合結果★

第26回会長杯ジュニアバドミントンシングルス大会 3/22、23

6年男子 優勝 サン

5年男子 ベスト4 一輝 ベスト16 恵之

4年男子 ベスト8 亜里

5年女子 準優勝 千遥 ベスト4 寿奈

4年女子 ベスト8 未成、智咲

◇強化メンバー

男子：一輝、恵之、亜里

女子：寿奈、千遥

未成、知咲

明日香

★練習会に参加★

2月8日ハ王子ジュニアのお誘いで数名のジュニアが参加してきました

理子、紗葉子、恵之、温、星、拓士

★今後の予定★

4/6(日) 戸田市スポーツ少年団バドミントン交流会

◇アカデミーメンバー

男子：一輝

女子：寿奈、千遥

★6年生より ジュニアでの思い出・感想

後藤 サン

・たくさん強い相手、同じくらいの相手と戦えて楽しかった。中学では奈良岡という男にあこがれの林丹選手のようなプレーで勝つことです。みんな目標に向かってがんばれ！

牛島 光稀

・今までありがとうございました。ジュニアにはあまり行けなかったけど、来るときはいつも楽しかったです。中学に行ってもバドミントンを続けるので、これからもみんなバドミントンを頑張って下さい。

冠野 遼

・小学校3年生の後半から今まで3年がたちました。この3年間はあっという間に過ぎていきました。正直くやしくて泣きそうになった時もあったし、つらかったりしてやめたいと思ってしまった時が何度かありました。でも続けたおかげで今まで分からなかった自分自身が分かったし、いろいろなことを学びました。本当に初めて後悔はありません。でも私はバドミントンではなく違う道に進もうと思っています。今までこの所沢ジュニアで学んだこと・経験したことを必ず生かそうと強く思います。本当に私を支えてくれたみなさん、ありがとうございました。これからもがんばって下さい。

飛田 さくら

・所沢ジュニアでバドミントンが出来てとても楽しかったです。みんなとはお別れですが所沢ジュニアに私が行った時は仲良くして下さい。本当に今までありがとうございました。